

Autoridades de Cuba reconocen a turoperadores de las Republicas Checa y de Eslovaquia

Image not found or type unknown



Cuba reconoce a turoperadores de las Republicas Checa y de Eslovaquia

La Habana, 17 oct (RHC) El Ministerio de Turismo de Cuba (Mintur) y Havanatur, resaltaron a las Asociaciones de operadores de las Republicas Checa y de Eslovaquia, así como a Orbis Tours promotora de los intercambios bilaterales entre estas naciones.

La Asociación de operadores turísticos y agencias de viajes de Eslovaquia (SACKA) seleccionó a esta nación como destino sede para su resumen anual de 2023. Dicha reunión transcurre durante una visita de familiarización de una semana a la isla, de parte de 70 profesionales del sector provenientes de dicho país europeo.

Como parte del programa, los operadores turísticos de visita en la Isla, realizan un recorrido que incluye a La Habana, Cienfuegos y Trinidad, con cierre en Varadero, principal destino de sol y playa de esta nación, reconocido entre las 10 mejores playas del mundo.

Un informe agrega, de parte de la delegación visitante, que buscan relacionar a sus expertos del sector de viajes con el destino cubano como un Nuevo producto en interés de promover las ventas para 2025.

Dijeron que el despertar de Eslovaquia respecto a la motivación de viajar fuera de sus fronteras, se reactivó posterior a la pandemia de la Covid-19, precisamente en 2023, donde por este concepto 128 mil personas llegaron a otros destinos de Europa y Vietnam en Asia.

Agregaron que el Caribe, en particular, es poco conocido dentro de la región y aún no muestra flujos importantes de arribos.

Hacia Cuba, hasta octubre del presente año, viajaron 5 mil 603 eslovacos, mercado que experimenta un exponencial crecimiento dentro de los flujos turísticos hacia esta Isla.

Las relaciones entre operadores eslovacos y Cuba comenzaron con Orbis Tours, agencia de turismo que participó en el Megafam (viaje de familiarización) Aniversario 45 del Grupo Havanatur el pasado año, bajo la propuesta a SACKA de elegir a este operador como receptivo oficial.

Como parte de los planes del turoperador eslovaco para Cuba están previstas actividades oficiales, una presentación de Cuba como destino turístico por parte del Mintur, además de exhibir la cartera de productos y servicios del único turoperador cien por ciento cubano.

Ello aparece junto a la firma de dos memorándums de entendimiento entre el Grupo Havanatur S.A y las asociaciones de operadores y agencias de viajes de Eslovaquia SACKA y República Checa ACCKA.

Eslovaquia es un país sin litoral, uno de los 27 Estados parte de la Unión Europea (UE), con una población de más de cinco millones habitantes y su capital es Bratislava.

Eslovaquia posee varias características que la hacen un país atractivo desde el punto de vista del turismo, con numerosos centros de deportes de invierno, ciudades históricas, pintorescos castillos, cuevas, únicas iglesias de madera, parques nacionales y otras riquezas y paisajes naturales.

Una de las principales atracciones de Eslovaquia son los montes Tatras, la zona más elevada de los Cárpatos. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/367688-autoridades-de-cuba-reconocen-a-turoperadores-de-las-republicas-checa-y-de-eslovaquia>



Radio Habana Cuba